

LIBREVILLE

Cinq jours après sa nomination en qualité de délégué spécial en charge de la commune de Libreville, le général de brigade Jude Ibrahim Rapontchombo, 60 ans, a pris hier les rênes l'Hotel de Ville, annonçant immédiatement la couleur : une gouvernance locale alliant efficacité et transparence.

Page 2

EDUCATION

Précédant d'une semaine celle des classes – laquelle devrait s'effectuer de façon progressive – la rentrée administrative dans l'Education nationale a eu lieu hier. Un coup d'envoi sur des chapeaux de roue, avec l'afflux des parents vers les établissements pour l'inscription de leurs enfants.

Page 6

NOMINATION

M. Joseph Owondault-Berre a été nommé hier vice-président de la Transition, par décret du président de la Transition, Chef de l'Etat, le général Brice Clotaire Oligui Nguema. Le promu, dignitaire de la République, l'assistera dans l'exercice de ses fonctions.

PARLEMENT DE LA TRANSITION : LES BUREAUX

LES nominations s'enchaînant à un rythme soutenu, celles à la tête du Parlement de la Transition sont intervenues hier. Ainsi le bureau de l'Assemblée nationale est dirigé par Jean-François Ndongou, celui du Sénat par Paulette Missambo. Tous deux, complétés par quatre vice-présidences, sont le reflet de la diversité des sensibilités dans le pays. De même qu'ils sont conformes à la démarche d'inclusivité adoptée par le CTRI et son président, le général Brice Clotaire Oligui Nguema.

Pages 2 & 3



Conseil des ministres
ce jour à 11h30

POUR MOI QUOI...

Où est donc passée la Société Afcons, adjudicataire de la route PK 12-Ntoum ?

Dès l'avènement des militaires au pouvoir le 30 août dernier, cette société a aussitôt déserté ce chantier avec tout son matériel lourd. Une attitude qui suscite des inquiétudes au sein des populations riveraines.

Qu'y a-t-il, que se passe-t-il ? En cette période d'effervescence et de remise en cause des petites magouilles et autres combinaisons douteuses nouées avec des margoulines de l'ancien régime, beaucoup d'opérateurs économiques ont perdu le sommeil. Tout simplement parce que le Général, au cours de ses échanges avec les forces vives du pays, n'a pas fait dans la langue de bois. Il avait mis en garde les entreprises qui ont été payées pour réaliser un chantier et qui traînent les pieds avec des mauvaises intentions de choisir entre faire le job et la "douceur" de... Gros-Bouquet. Afcons serait-elle concernée ? Si oui, c'est compliqué car le rythme du tam-tam a changé au Gabon. C'est à elle de s'adapter. L'époque où des sociétés étrangères, après avoir encaissé des milliards, se barraient avec la complicité de certaines personnalités est révolue. À preuve, tous ces éléphants blancs ici et là dans le pays. Mais, on pense que vous vous êtes tapé un petit repos... mérité pendant lequel vous devez prendre le temps de lire, relire, écouter et réécouter ce qu'a dit, ce que veut le Président du CTRI. Cela est nécessaire pour comprendre. Et puis, on est tellement habitués à votre présence sur le terrain qu'on sera heureux de vous revoir... rapidement.

D'autant plus que la saison des pluies est à nos portes. Alors, on vous attend les bras ouverts pour vous dire Samba quoi.

...MAKAYA

Nous sommes
disponibles en ligne !

Retrouvez vos journaux en numérique sur le E-kiosque. Et pour ne rien manquer, souscrivez à un abonnement.

Rendez-vous à l'adresse :

www.e-kiosque-sodipresse.com



L'Union
à 400 Fcfa
Ou l'abonnement à
partir de 10.400
Fcfa / mois



Et bien d'autres...

